



Perpignan, le 25 juillet 2023

Information presse

Journées Mondiales de la Jeunesse, Escale à Perpignan pour 850 jeunes italiens

Ce mardi 25 juillet, ce ne sont pas moins de 850 jeunes italiens qui se sont arrêtés à Perpignan, sur la route des Journées Mondiales de la Jeunesse, à l'occasion desquelles ils s'apprêtent à retrouver des jeunes du monde entier, autour du Pape François, au Portugal.

Venus d'Italie, des diocèses de Perugia, Terni, Spoleto, Assisi-Foligno, Todi-Orvieto, et de la ville de Castello-Fubbio, ils ont été accueillis à la halle des sports de Perpignan par le Maire, Louis Aliot, l'Evêque de Perpignan-Elne, Monseigneur Thierry Scherrer, ainsi que leurs équipes.

Ils se sont réunis dans l'après-midi à la cathédrale Saint Jean-Baptiste pour y célébrer une Messe, tous réunis au cœur de leur voyage.

Un accueil chaleureux leur a été réservé par les équipes de la Municipalité, leur permettant de découvrir notre belle ville et de s'y reposer, en vue de l'événement auquel se joindront également 37 jeunes perpignanais, qui partiront à leur tour dans quelques jours.

Souhaitons-leur de belles rencontres à l'occasion de ces Journées Mondiales !

Contact presse :

Johanna HALIMI-CLAVERIE, chargée de communication
04 68 66 32 72 • 06 84 28 20 06
halimi.johanna@mairie-perpignan.com

